



輝く未来

学校だより
令和7年7月18日
7月号
中種子町立野間小学校



↑ホームページ更新中
ぜひ御覧ください

充実した夏休みを！

校長 吉國 耕二

時が経つのは早いもので、4月にスタートした1学期も間もなく終了します。子供たちの学校生活の様子を振り返ってみますと、よく学び、よく遊び、そして一人一人が確実に成長してきたと感じます。御家庭でも1学期を振り返り、子供たちの成長を一つ二つでも見つけて、その努力を認め、ほめてください。大きな事故等に巻き込まれることなく、1学期を無事に終了できるのも保護者及び地域の方々の御協力のおかげです。心から御礼申し上げます。



いよいよ夏休みがやってきます。充実した楽しい夏休みにするためにも次のことに気を付けてほしいと思います。

まずは、「安全に気を付ける」ということです。夏になると水難事故等の悲しいニュースをよく聞きます。自然体験等はとても素晴らしいことですが、海や川に行くときは、子供たちだけで行くことがないように、必ず保護者同伴で十分な安全対策をしてから活動してください。また、熱中症予防や交通事故等（特に自転車）にも気を付けてください。

次に「規則正しい生活習慣」です。「早寝・早起き・朝ご飯」を推進し、規則正しい生活をするようにしましょう。また、学習の時間やテレビ、ゲームをする時間もそれぞれの家庭でしっかりルールを決めてほしいと思います。さらに各地域で実施する「ラジオ体操」には、積極的に参加をしてください。

最後は「豊かな体験活動をしよう」です。夏休みは、普段できない活動にチャレンジするよい機会です。自然体験活動や社会体験活動、奉仕体験活動、交流体験活動など豊かな体験活動に積極的に取り組んでほしいと思います。豊かな体験活動は子供たちの心身の成長に大きな影響を与えます。ぜひ夏休みにも実際に見たり、触れたり、話したり、お手伝いをしたりするなど多くの体験をしてください。



2学期の始業式、子供たちが、ちょっとたくましく成長した姿で、全員元気に登校してくることを心から願っております。

夏休み中にむし歯の治療をお願いします。～治療率100%を目指して～

本校は、むし歯治療率100%を目指しています。これは、子供の健康な生活を守るためにも必要な数値目標だと考えています。治療が必要な児童につきましては、ぜひ夏休みの期間にむし歯の治療を済ませてほしいと思います。保護者の方々の御協力をお願いします。

体験からたくさんのお話を学びました

野間小学校の教育で今年度も大切にしている、**直接体験や操作活動**といった**体験活動**。この一学期においても、各学年でたくさんのお話を設定してきました。

1年生では、生活科の授業で、砂場で自分たちのつくりたいものを表したり、学校探検で学校にはいろいろな教室があることを発見したりしました。「砂って触ると気持ちいいな。そしていろいろな形に変えられるぞ。」「音楽室には楽器、理科室には水槽、教室にはないものがいっぱいある。」など体験からいろいろな気づきがありました。

また6年生では、税務署の方に来ていただき租税教室を行いました。ケースに入った一億円というお金の重さに驚きから、「税金がなかったらどうなるか。」を考えたり、「限りある税金を大切にしていこう。」という思いを高めたりすることのできた時間となりました。

他にも、5年生の屋久島での自然教室や3年生の種子島空港への見学、5・6年生のキャリアフェスタなど、机上では学ぶことのできないものを実際に見て・聞いて・触れることにより、その気づきから学びを深めることができました。

9月1日から始まる2学期は、運動会や持久走大会と行った行事が多い学期です。行事という目標に向け、努力を積み重ねることの大切さや、やり遂げたことの感動をどの子供にも実感して欲しいと考えます。



様々な人・もの・ことのかかわりや体験から学ぶ子供たちの姿



学校探検でいろいろな教室があることに驚く子供たちの姿



租税教室でお金の大切さについて学ぶ子供たちの姿

学校保健委員会がありました

6月27日（金）学校保健委員会がありました。まず、養護教諭と体育主任が健康診断の結果をもとにした健康面の現状と課題や体力テストの結果をもとにした体力の現状を報告しました。次に行われた講話では、学校医の岩元先生から「メディアが与える身体的情緒的影響」という演題で話をいただきました。子供たちの情緒面にメディアが与える影響が大きいことや中種子の高校生の現状から見た小学校段階での家庭でのメディアとの向き合い方の在り方等について考えさせられました。今後もPTAと共に一丸となって子供の健康に関する取り組みを進めていきます。



学校医の岩元先生に講演をしていただきました

【夏休み以降の主な行事予定】

【8月】

1日（金）出校日
13日（水）～15日（金）学校閉庁日
21日（木）出校日

【9月】

1日（月）始業式
2日（火）いじめ問題を考える週間（～8日）
3日（水）PTA三役会
19日（金）共立女子大学食育授業（3年生）
24日（水）スクールカウンセラー来校
第1回バザー実行委員会

スクールカウンセラーに相談しませんか？

今年度、スクールカウンセラーとしての佐伯先生に来ていただきます。佐伯先生には子供の悩みだけでなく、保護者の子育てに関する悩みにも相談にのっていただけます。保護者の方で教育相談を利用してみたい方がいらっしゃいましたら、担任または教頭まで御連絡ください。

※ 今年度、学校評価は年2回（10月・3月）の実施とします。お知りおきください。